



Laporan Bimbingan Akademik

Periode : 20221
Dosen Pembimbing : PERMAIDA

No.	NIM	Nama Mahasiswa	Jumlah Pertemuan
1	152022019	LESTINA LAIA	4
2	152022012	YOHANA VERONICA MARCHELINA	4
3	152022011	RUTH	4
4	152021017	MELVI ROSALINA SIAGIAN	4
5	152021010	DIVA ARTA CAROLINA	4
6	152021005	JESSICA STEFANNY RINDENGAN	4
7	152021004	FIONNI SHALLOMITA	4



Bukti Bimbingan Akademik

NIM : 152022019
Nama : LESTINA LAIA

No.	Topik	Judul	Deskripsi
1	Academics	Pertemuan ke - 2	Sosialisasi pengisian laporan pembimbingan akademik. Menemukan cara belajar kita seperti apa dan bahas tentang tabungan dan target IPS semester 1.
2	Academics	Bimbingan akademik	Pertemuan PA saran dan harapan Inisiatif belajar kurang, diharapkan semester depan inisiatif nya tinggi, lebih semangat belajar dan belajar lebih keras lagi dan tabungan sudah terlaksana.
3	Academics	Bimbingan akademik	Semester depan lebih giat belajar lagi, kekurangan dalam menghafal teori, tidak menunda tugas lagi, menyicil pembelajaran untuk semester dua.
4	Academics	Bimbingan akademik	Perbaiki cara belajar dan nilai, tetap fokus, untuk organisasi kampus jangan dulu, cicil untuk belajar pembelajaran semester dua.



Bukti Bimbingan Akademik

NIM : 152022012
Nama : YOHANA VERONICA MARCHELINA

No.	Topik	Judul	Deskripsi
1	Academics	bimbingan akademik	perkenalan apa yang dirasakan mahasiswa awal semester dan saran kepada mahasiswa untuk kehidupan perkuliahan
2	Academics	Bimbingan Akademik	Bimbingan dan nasihat embahasan tentang ujian (harus jujur, pelajari apa yang sudah di pelajari), membahas tentang impian masing-masing, membahas tentang BLS
3	Academics	Bimbingan Akademik	Pertemuan bimbingan akademik Kurang etika atau softskill, jangan malas bergerak, senyum, nilai mbl, di semester depan tingkatkan etika, semakin giat belajar, proses menabung sudah terlaksana
4	Academics	Bimbingan Akademik	Pertemuan bimbingan akademik Proses pembelajaran untuk semester 1 sudah baik, diharapkan mulai aktif dengan kegiatan kampus, manajemen waktu mulai disusun dengan baik.



Bukti Bimbingan Akademik

NIM : 152022011
Nama : RUTH

No.	Topik	Judul	Deskripsi
1	Academics	Bimbingan akademik	Perkenalan Mengenalkan diri satu sama lain, menentukan target per semester, lalu saling sharing tentang pengalaman selama belajar di ukrida
2	Academics	Bimbingan akademik	Membicarakan mengenai hal yang apa menjadi target ipk semester ini Berdiskusi mengenai target ipk, lalu mencoba nabung sesama untuk pelatihan
3	Academics	Bimbingan akademik	Saran dan Harapan dalam Pertemuan PA Untuk semester 1 tidak ada komplain atau masalah terkait dengan mata kuliah, diharapkan keaktifan, inisiatif dan inovasi ditingkatkan, sudah dilakukan tabungan rencana di akhir perkuliahan.
4	Academics	Bimbingan akademik	Pertemuan PA Proses belajar evaluasi satu sudah baik kritis untuk bertanya, ikut aktif kegiatan dalam kegiatan prodi , sosialisasi , dan fakultas lain, diharapkan manajemen waktu



Bukti Bimbingan Akademik

NIM : 152021017
Nama : MELVI ROSALINA SIAGIAN

No.	Topik	Judul	Deskripsi
1	Academics	Bimbingan pertemuan PA 1 dengan Ibu Permaida	Perkenalan Mata kuliah yang sedang di tempuh Perkenalan: Terdapat mahasiswa tingkat I dan saya mahasiswa tingkat II melakukan perkenalan yang berisi(nama,ttl,umur,hobi,alamat rumah,warna kesukaan,tinggal sama siapa,keinginan yang diharapkan. Lalu membahas tentang mata kuliah apa yang susah di mengerti,lalu membahas tentang mata kuliah yang mengulang,mata kuliah apa yang ingin di perbaiki dan berapa ipk yang di inginkan untuk semester depan
2	Academics	Pertemuan PA 2 Rencana capaian semester 3	Rencana capaian semester 3 Merencanakan dan menyusun strategi untuk tujuan mencapai IPK yang sudah di tentukan
3	Academics	Pertemuan PA 3	Membahas tentang perkembangan pembelajaran individu. Kelemahan: Terjadi penurunan proses pembelajaran terkait hafalandan keraguan dalam proses belajar, sedang dalam fase jenuh belajar,proses menabung yang sudah berjalan,dan positif dari diri melvi sendiri yaitu bisa bertahan di fase ini walau tantangan kedepan akan berat.
4	Academics	Pertemuan PA ke 4	Pertemuan PA semester 3,pembelajaran semester 3 Tingkatkan proses belajar di praktek klinik,jangan mau rugi,banyak mencari ilmu di rumah sakit dan jika ada masalah terkait pembelajaran bisa konfirmasi ke dosen PA



Bukti Bimbingan Akademik

NIM : 152021010
Nama : DIVA ARTA CAROLINA

No.	Topik	Judul	Deskripsi
1	Academics	Pertemuan PA 1 Perkenalan dengan dosen pembimbing	Tahun 2022 Perkenalan dengan tingkat satu dan tingkat dua beserta pembimbing akademik baru, membahas tentang mata kuliah semester sebelumnya, dan menentukan target IPS yang harus dicapai pada semester 3 ini.
2	Academics	Pertemuan PA 2 Rencana Capaian Semester 3	Tahun 2022/2023 Merencanakan dan menyusun strategi untuk mencapai IPK yang sudah di tentukan.
3	Academics	Pertemuan PA 3	Pembelajaran Semester 3 terjadi penurunan proses pembelajaran dari semester lalu dan semester ini masih ragu dalam pembelajaran dan tidak fokus dan menggagap remeh pembelajaran hal positif : selalu mendengarkan nasehat dari dosen pembimbing dan
4	Academics	Pertemuan PA 4	Pembelajaran semester 3 Semester depan tingkatkan proses belajar, time manangement, praktik klinik pulang harus lebih lama khusus dinas pagi, membuat leaflet untuk mengedukasi pasien dan memasukan intervensi pasien sesuai dengan observasi,terapeutik, edukasi, dan kolaborasi dan dilakukan.



Bukti Bimbingan Akademik

NIM : 152021005
Nama : JESSICA STEFANNY RINDENGAN

No.	Topik	Judul	Deskripsi
1	Academics	Pertemuan 8	Dosen pembimbing dan mahasiswa memperkenalkan diri, kemudian ibu dosen meminta mahasiswa untuk menceritakan tentang perkuliahan yang dilewati sampai sekarang. Dan juga ibu dosen meminta mahasiswa untuk menyampaikan capaian apa saja yang ingin di capai. Kemudian ibu dosen meminta untuk mahasiswa menceritakan keluh kesah masing-masing mahasiswa, dan juga mata kuliah yang mahasiswa merasa sulit.
2	Academics	Pertemuan 9	Ibu Dosen menasihatkan kepada mahasiswa mengenai beberapa hal tentang perkuliahan bahwa tidak boleh mengulang kesalahan yang telah di buat di semester sebelumnya. Kami mahasiswa disuruh untuk menyampaikan capaian apa saja yang ingin di capai di emester baru ini lalu dosen pembimbing menyampaikan mengenai fokus inti dari setiap mata kuliah contohnya mata kuliah promosi kesehatan itu lebih kepada ide-ide yang kreatif juga mata kuliah medikal bedah lebih ke berpikir kritis, dsb.
3	Academics	Pertemuan 10	Pembelajaran Semester 3 Terjadi penurunan proses pembelajaran karena kurang fokus dan bimbang. Hal positif : masih bisa mengikuti proses pembelajaran dengan baik dan sudah menabung pelatihan di tingkat akhir nanti
4	Academics	Pertemuan 11	Pembelajaran Semester 3 - Kurang 2 bimbingan - Proses belajar ditingkatkan, dan kemauan untuk praktek.



Bukti Bimbingan Akademik

NIM : 152021004
Nama : FIONNI SHALLOMITA

No.	Topik	Judul	Deskripsi
1	Academics	Pertemuan 9	mahasiswa dan dosen pembimbing memperkenalkan diri satu dengan yang lain, lalu setiap mahasiswa diminta untuk menyampaikan penjelasan mengenai hambatan yang terjadi di dalam mata kuliah pembelajaran. Kami sebagai kakak tingkat juga disuruh untuk menyampaikan tips tentang perkuliahan untuk adik-adik yang menjadi mahasiswa baru.
2	Academics	Pertemuan 10	ibu dosen menasihatkan kepada mahasiswa mengenai beberapa hal tentang perkuliahan bahwa tidak boleh mengulang kesalahan yang ada disemester 1 dan 2 kemudian jangan sampai ada mata kuliah yang remedial.
3	Academics	Pertemuan 11	Pembelajaran turun dan masih terlalu santai harus berubah menjaga sikap Terlalu banyak main-main diharapkan semester depan dan praktik klinik menjadi lebih serius hal belajar hal positif sudah menabung untuk proses pelatihan di akhir tingkat 3
4	Academics	Pertemuan 12	Membahas mengenai perasaan selama praktik klinik, membahas tentang tugas - tugas yang harus dikerjakan selama praktik klinik yaitu makalah, asuhan keperawatan, dan target - target kemudian membahas juga mengenai nilai ips dan ipk.